

# 市議会臨時会で決定

11月8日開会の野洲市議会臨時会において、議長、副議長の選出と人事案件の審議などが行われました。

## ■正副議長

- 議長に山本剛議員が、副議長に津村俊二議員がそれぞれ選任されました。

## ■野洲市教育委員会委員

- 引き続き山崎玲子さんが任命されました。任期は、令和6年11月18日～令和10年11月17日です。

## ■野洲市公平委員会委員

- 引き続き中野和美さんが選任されました。任期は、令和6年11月18日～令和10年11月17日です。

## ■野洲市選挙管理委員会委員および補充員

- 同委員に野口敏子さん、森本理江さん、島村平治さん、前田健司さんが、同補充員に北脇嘉久さん、石塚貢さん、辻本文子さん、木本敬子さんが選出されました。任期は、令和6年11月17日～令和10年11月16日です。

問い合わせ…議会事務局 ☎587-6034、FAX586-4300  
監査委員事務局 ☎587-6110、FAX587-4033  
学務課 ☎587-6017、FAX587-3835 選挙管理委員会事務局 ☎587-6038、FAX587-4033

# ますますのご活躍を！ 令和6年度 市政功労者に29人・2法人を表彰

11月17日に市政功労者表彰を行い、各方面で市の振興および発展に貢献していただいた人に表彰状等を贈りました。

受賞者は、次の皆さんです。(敬称略・カッコ内は経歴等)

## 自治功労（15人）

木村 貞樹（自治会長）、前田 正幸（消防団員）、青木 秀樹（消防団員）、津田 純志（消防団員）、  
山崎 基広（消防団員）、森内 勝巳（消防団員）、辻 一志（消防団員）、  
南 喜幸（国民健康保険運営協議会委員）、市木 圭子（ほほえみやす21健康プラン推進委員会委員）、  
中村ひろ子（介護認定審査会委員）、田中 典子（介護認定審査会委員）、松尾 道子（介護認定審査会委員）、  
奥村 昭（介護認定審査会委員）、倉岡 英基（介護認定審査会委員）、西川小百合（障害者自立支援審査会委員）

## 社会功労（8人・2法人）

野洲富士子（健康推進員）、築山 喜子（健康推進員）、島村 和美（健康推進員）、喜多 誠一（学校歯科医）、  
ライトケミカル工業株式会社（ふるさと納税寄附）、日本発条株式会社（企業版ふるさと納税寄附）、  
石井 伸光（老人クラブ役員）、田中 光子（高齢者ふれあいサロン運営委員）、  
上田 照代（高齢者ふれあいサロン運営委員）、大倉 俊幸（守山野洲交通安全協会指導員）

## 産業功労（2人）

浦谷田鶴子（ボランティア観光ガイド）、木村 正弘（ボランティア観光ガイド）

## 教育文化功労（4人）

西村 健（教育委員会教育長）、松並 典子（スポーツ推進委員）、吉田 和代（スポーツ推進委員）、  
青木美弥子（スポーツ推進委員）

問い合わせ…広報秘書課 ☎587-6036、FAX586-2200

# 野洲市初の市民栄誉賞を授与

野洲市民や野洲市出身者等で、スポーツ、文化芸術、学術その他の分野において、優れた成績または成果を収めた者に対して、その栄誉をたたえるため市民栄誉賞を市制施行20周年に合わせ新たに設けました。

このたび、ミュージシャンの西川貴教さんとパラ陸上選手の福永凌太さんが受賞されました。

詳細はこちら▶



## 国内外での輝かしい活躍と地域振興に多大なる貢献！



にしきわ たかのり  
**西川 貴教さん**

1996年にデビューし、5度のNHK紅白歌合戦出場や、海外でのライブ活動を実施。また、俳優や声優など多岐に渡り活動を展開。2008年には滋賀ふるさと観光大使に任命され、翌年から県内でイナズマロックフェスを主催し、地域の文化、観光等の振興に寄与されました。

### 【受賞コメント】

このたび、初めて創設された「市民栄誉賞」という大変光栄な賞をいただくことになり、心より感謝申し上げます。僕にとっても、皆さんに少しでも喜んでいただけることを続けていけることが嬉しいですし、何よりいよいよ来年は2025年ということでT.M.Revolutionも30周年を迎えます。僕も地元の一員として、音楽を通じて少しでもお役に立てるよう頑張ってまいりますので、これからも引き続き応援のほどよろしくお願い申し上げます。

## パリ2024パラリンピック陸上男子400m(T13)銀メダル獲得！

ふくなが りょうた  
**福永 凌太さん**

小学4年生に難病である錐体ジストロフィーと診断されるも、健常者と同じ陸上競技に取り組まれました。大学時代にパラ陸上に転向後、パリ2023世界パラ陸上競技選手大会男子400m(T13)において金メダルを獲得し、パラ陸上のトップランナーとなりました。

### 【受賞コメント】

このたびは、表彰していただき本当にありがとうございます。僕は滋賀県のことがすごく大好きです。今は滋賀県から離れていますが、もっと多くの人に僕の名を届けていきたいと思っていますし、僕は、出身・滋賀県、野洲市を少しでも多くの人に届けていく特攻隊のような役目だと思います。僕が特攻隊であれば、皆さんは本陣です。どっしりと守りを固めていただき、僕が帰ってくる場所をもっともっと楽しい場所にしてほしいと強く願っています。

